

BOLETÍN No. 013 -->>

La Máxima Casa de estudios firma convenio con el Consejo Coordinador Empresarial para favorecer a sus estudiantes.

Ratifica CCEA necesidad de ofrecer oportunidades a los jóvenes para complementar su preparación académica en la práctica.

Al firmar convenio con el Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes para vincular a los estudiantes de servicios social y prácticas profesionales con diferentes empresas de la entidad, el rector de la UAA Mario Andrade Cervantes aseguró que este 2015 será un año de vinculación y fortalecimiento de las relaciones con el sector productivo de la entidad para desarrollar proyectos que beneficien a la sociedad.

En presencia del presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Pedro de la Serna, funcionarios de este organismo, además de la Comisión Ejecutiva Universitaria Andrade Cervantes agradeció la voluntad de del sector empresarial de Aguascalientes para ofrecer oportunidades a los estudiantes de realizar actividades en sus industrias, y con ello fortalecer la formación integral que requieren para desarrollarse al momento de egresar de la Institución.

El rector sostuvo que la Institución impulsará también en el presente año acciones de beneficio social en todos los municipios de la entidad, pero particularmente en los del interior, en donde se han puesto en marcha ya algunos proyectos que son punta de lanza; como el caso del CUDECO de El Llano, además de otros programas que se han desarrollado en San Francisco de los Romo y Calvillo, ofreciendo soluciones a la problemática que enfrenta cada uno de los Ayuntamientos.

De esta manera, el rector de la UAA expresó que existe un gran interés de la Institución por vincularse de manera efectiva en diferentes ámbitos que puedan generar beneficio social.

Por otra parte agradeció al presidente del CCEA, Pedro de la Serna; al vicepresidente, Salvador Sebastián Mauricio; y al coordinador ejecutivo del Consejo, Alberto Serna Dávila por brindar todas las facilidades para hacer posible este convenio y con ello poder ofrecer oportunidades a los estudiantes.

En su oportunidad el presidente del CCEA, Pedro de la Serna López destacó que al igual que sus antecesores ha decidido realizar la firma de este convenio con el UAA ya que los empresarios de Aguascalientes están comprometidos con el desarrollo de los jóvenes de la entidad.

Destaco que al ofrecerles una oportunidad de trabajar en las empresas, los estudiantes desarrollan su potencial y adquieren experiencia para poder desarrollarse profesionalmente; por lo que es muy importante este convenio con el que más de 32 empresas participan abriendo sus

puertas para la realización de servicio social y prácticas profesionales.

Finalmente expuso que es muy importante el desarrollo de proyectos en los municipios de la entidad, pues de las oportunidades que tenga la población depende su estabilidad y se evita la migración de jóvenes.

En la firma de este convenio de colaboración estuvieron presentes, por parte de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el secretario general, Francisco Javier Avelar González; el director de Difusión y Vinculación, Víctor González Esparza; así como todos los integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria.

